



**6 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2796M**

**3 900 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un domaine sécurisé au calme, villa récemment rénovée de 300 m<sup>2</sup> sur 2000 m<sup>2</sup> de terrain. Entrée avec vestiaire, séjour lumineux ouvert sur terrasse avec BBQ et cheminée. Cuisine en marbre, 2 chambres en suite au rez-de-chaussée, 2 suites à l'étage avec vue mer, terrasse. Buanderie, jardin méditerranéen, piscine 6 x 12 m avec plage en teck. Matériaux haut de gamme. Un havre de paix situé proches des plages.

Sole agent. On a quiet gated estate, recently renovated villa of 300 m<sup>2</sup> in 2,000 m<sup>2</sup> of grounds. Entrance hall with cloakroom, light & airy living-room giving onto a terrace with barbecue and hearth, marble kitchen, 2 en-suite bedrooms on the ground floor, 2 upstairs suites with sea views, terraces. Laundry room, Mediterranean garden, swimming pool 6 x 12 m with teak sundeck. High-spec materials. A haven of peacefulness near the beaches.

## **JAGER COLDWELL BANKER**

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)